
 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

２月１１日（日）に、予定通り第４０回四万十町子ども会駅伝大会が開催されました。 

インフルエンザへの罹患や体調不良等で、練習期間中から本番までエントリーした１１名が 

揃うことはありませんでしたが、当日参加できた９名は、声

をかけ合いながら、懸命に最後まで走り襷

をつなぎました。 

チームメイトと力を合わせて記録向上を

目指す駅伝は、マラソンとはまた違った達

成感があったのではないでしょうか？この

経験はきっとこれからの学校生活の中でも

生かされることと思います。 

練習へのご協力、試走引率、本番への声

援と大杉体育部長さんをはじめ、保護者の

皆様に大変お世話になりました。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

２０２３ な な さ と 
○な るほど ○な っとく ○さ あ ○と りくむぞ！やって伸びる七里っ子！ 

R６．２．13（火） 
第 70号 
文責：校長 川添 

七里小学校 

当日参加した９名、
みんなが完走！ 
練習も含め、みんなで励まし

合ってがんばったことに値打

ちを感じました！お疲れ様♡ 

今年も「チーム楽しまんと」が結成され、大会を大いに盛り上げてくれました！カメラに向かって笑

顔や V サインを見せてくださる姿から走ることを楽しんでいる様子が感じられ、見ている方まで笑

顔になりました。お疲れさまでした。 

１秒でも速く襷をつなぎたくて力走！七里ブルーのユニフォームが似合っています！ 



 

 

みんなのアンケート回答から、生活をもっとよくする方

法を探る！４年生の集会発表より！ 
 ４年生は、国語の学習の中で、自分たちの生活をもっとよくするために課題となることを出し

合って、その解決策を見出すた

めに、全校児童にアンケートと

りました。 

 ４年生の悩みは、「給食を食べ

るのに時間がかかりすぎて、昼

休みが短くなってしまうこと」

と「学校の決まりは守りたいけ

れど、廊下をついつい走ってし

まうこと」の二つでした。 

 今日の集会の中で、アンケー

トの集計結果と、そこから気付

いた解決策、そして、それを実

行してみた結果と感想について、

タブレットを使って報告がありました。 

 

 

 

 

 

給食は、「好きなものと嫌いなものを一緒

に食べるという方法で、ばっちり時間内に

食べきれるようになりました。」同じ悩み

を持つ人は、ぜひやってみてください。 

ぼくたちは、「２分前行動」を意識するよ

うにしたら、廊下を走ることがなくなりま

した。時間に余裕を持つことが大事です

ね。みなさんもぜひやってみてください。 

 ４年生の発表を聞いて、６年生の美彩姫さん、３年生の豊馬さん、柊冴さんが手を挙げて「中学

校でも２分前行動に取り組んでいるそうです。だから、私も今から取り組みたいです。」「４年生

が教えてくれた方法はいいなあと思いました。」などと感想を発表してくれました。 

 聴き手に伝わるように意識して発表することが、４年生の学習のめあてでした。拍手はもちろ

んですが、こんなふうに言葉でも感想を伝えてもらって、とってもうれしそうでした。 


